



I.T.T.E.E.

Association déclarée
placée sous le régime de la loi du 1^{er} juillet 1901 et du décret du
16 août 1901
Siège : 541b, chemin des Estelles – 84220 Cabrières d'Avignon
FRANCE

Assemblée Générale de l'Association ITTEE du 5 décembre 2023 par vidéo-conférence ZOOM

Début de la séance : 19h08

Sont présents : 18 membres

Francis Hofmann, Joaquim Marzo, Anouk Simard, René Pacifico, Madeleine Denaro, Olivier Lehuby, Nihel Massot, Martine Pascalet, Marlène Gilis, Rosa Albert, Sandrine Collet, Christiane Proust
Karen Morand, Guylaine Bombardier, Florent Ferres, Rémi Diaz, Bruno Cicero.

Sont excusés : 9 membres

Marie-Johanne Croteau-Meurois, Daniel Meurois, Marc et Valérie Hoareau, Audrey Gallusser, Renata Germanet, Sylvie Péquignot, Véronique Dimicoli, Gabrielle Marquet.

Ordre du jour :

1. Accueil et mot du Président
2. Présentation des comptes et bilan de l'exercice
3. Vote du budget
4. Présentation du rapport d'activités et des projets de l'association
5. Approbation du montant des cotisations 2024
6. Divers

1- Accueil et mot du Président

Le Président informe du nombre d'adhésions à l'ITTEE :
75 membres pour l'association française, hors Espagne et 20 membres (sur 200 personnes formées) pour l'association espagnole.

2- Présentation des comptes et bilan de l'exercice

Francis Hoffmann donne la parole à Bruno Cicero, le Trésorier qui présente le bilan de l'exercice.

Cette année l'association enregistre une dépense de 7716.86 euros.

Cette somme comporte les frais annuels récurrents comme la gestion du site web, ainsi que les frais bancaires. Elle traduit également une ouverture vers la communication avec la location en 2023 et en 2024 d'un stand à un salon à Paris et la participation aux frais d'ouverture d'une chaîne youtube .

Les recettes quant à elles s'élèvent à 4832.98 euros. Elles sont essentiellement constituées des cotisations 2023 et de certaines avances de cotisations pour 2024. Nous avons également pour cette année enregistré 510.98 euros de dons (inclus dans la somme de 4832.98).

BILAN COMPTABLE 2023

Report solde 2022: 8571.31€

Solde au 24/11/23: 5687.43€

Frais 2023 :

Frais bancaires: 23.30€

Frais webmaster: 1921.16€ (incluant aussi l'achat des plugin et des noms de domaines)

Inscription Salon Paris 2024: 2955.60€ (incluant la location d'un stand de 6m2 avec angle)

Inscription Salon Paris 2023: 1908€ (incluant la location d'un stand de 4m2)

Acquisition d'un terminal de paiement électronique pour les paiements par carte bancaire: 58.80€

Frais Logo TV: 800€

Remboursement cotisation: 50€

TOTAL DES FRAIS 2023: 7716.86€

Recette 2023

Cotisations 2023 et avance 2024: 4322€

Don: 510.98€

TOTAL DES RECETTES 2023: 4832.98

RÉSUMÉ:

SOLDE 2022: 8571.31€

FRAIS 2023: 7716.86€

COTISATION 2023 + avance 2024 et don: 4832.98€

$8571.31 - 7716.86€ + 4832.98€ = 5687.43€$

SOLDE 2023: 5687.43€

3 - Vote du budget

Le Trésorier informe qu'aucun budget précis n'est défini pour 2024, mais un montant sera alloué pour la communication sur les thérapies esséniennes et égyptiennes.

4. Présentation du rapport d'activités et des projets de l'association

Nouvelles des formatrices au Québec

Guylaine Bombardier et Anouk Simard attendent la fin du cursus en cours, prévu en 2024 pour pouvoir créer une association québécoise. Quatre personnes sont déjà intéressées à intégrer le comité. Toutes deux demandent du soutien à l'ITTEE France pour les aider à poser les bases en partant des statuts français et en les adaptant à la législation québécoise. L'objectif est d'ouvrir un compte bancaire associatif et de garder une autonomie financière alimentée par les cotisations des adhérents.

Le Président propose que l'ITTEE France accompagne l'association québécoise par la présence d'un des membres du Collège au sein du Bureau Québécois.

Joaquim rappelle l'obligation de faire valider au préalable à tout enregistrement, les nouveaux statuts, par le collège de l'ITTEE France qui représente l'association-mère.

Nouvelles des formateurs en France

Antoine Markus a lancé une première formation dans le Perche cette année et prévoit une seconde en 2025.

Nouvelles des formateurs en Espagne

La situation en Espagne est rendue difficile par une législation sévère envers les associations. Les banques prélèvent des frais importants, environ 20 à 30 euros par mois. Joaquim et Esther recherchent activement des moyens pour limiter ces frais avec les conseils juridiques de leur avocat.

Nouvelles de la formation en ligne pour les étudiants au Chili

L'assistante de Joaquim et Esther au Chili va ouvrir sa propre formation en 2024.

Actuellement Joaquim et Esther utilisent la plate-forme ZOOM et utilisent le téléphone portable de leur assistante pour visualiser et éventuellement corriger les gestes des étudiants.

Il est prévu que les élèves chiliens viennent au minimum 2 fois en Espagne durant leur cursus en intégrant un groupe espagnol.

Les examens seront effectués en Espagne.

Projet d'une nouvelle formation en ligne pour le Mexique et le Brésil

Un nouveau projet basé sur le même mode qu'au Chili est prévu pour le Mexique et le Brésil avec l'assistance d'une ancienne étudiante espagnole qui vit au Brésil et qui pourra traduire en simultané les enseignements de Joaquim et Esther, via ZOOM.

Guylaine Bombardier demande si on peut faire une traduction anglaise du site, ayant quelques demandes anglophones.

Joaquim Marzo répond que c'est un travail conséquent mais faisable. Le problème se pose quant à la qualité de la traduction. Francis suggère d'utiliser l'IA, tout en ayant une traductrice en personne pour une relecture et une supervision de la traduction.

Il propose Isabelle Laak, bilingue, qui pourrait traduire si elle est intéressée ou Anne Paulus du Costa Rica, qui a contribué à traduire la partie anglaise du site de Daniel Meurois.

L'association a participé au Salon "Médecines douces et Bien-être" à la porte de Versailles à Paris du 1er au 5 février 2023. Antoine Markus, Sandrine Collet et Francis Hoffmann ont tenu le stand et représenté l'ITTEE.

Ce fut l'occasion de nombreuses rencontres avec plus de 30'000 visiteurs venant de toutes les régions de France et générant beaucoup de passage. L'objectif était de faire connaître les thérapies, les formations et de partager les valeurs spirituelles de l'enseignement, ainsi que les ouvrages des Editions du Passe-Monde. Plus de 150 livres ont été vendus. Les frais de participation au salon étaient de 2 400 euros. Le résultat fut très positif et il a été décidé au sein du Collège de reconduire l'inscription au salon pour 2024. L'inscription est actée avec un stand plus grand, soit 6m2 avec un angle, pour plus de visibilité, soit un budget de 2 900/3 000 euros. Les ventes sont estimées à 200-250 livres. 1000 flyers ont été imprimés avec une présentation de l'ITTEE et l'explication des thérapies. L'association se structure au fur et à mesure. Un terminal de paiement électronique a été commandé pour le salon 2024.

René Pacifico demande si l'association a gardé une traçabilité des personnes ayant visité le stand. Francis répond qu'un formulaire était mis à disposition pour les personnes souhaitant recevoir des informations via la newsletter.

Pour le Québec, Guylaine et Anouk partagent leur expérience car lors de la participation à un salon au Québec elles ont proposé d'offrir une ou plusieurs séances de soins à travers la collecte d'adresses emails. Elles ont recueilli des contacts pour un tirage au sort avec 2 soins offerts, ce qui a généré des inscriptions à leur formation.

Antoine Markus, thérapeute-enseignant de l'ITTEE et ostéopathe va réaliser de courtes vidéos par thèmes pour aider les étudiants dans les repères anatomiques. Ces vidéos seraient accessibles, dans un espace privé (à définir avec le webmaster), à destination des élèves durant leur cursus mais également aux thérapeutes certifiés.

Francis rappelle l'importance de la création de vidéos pour promouvoir les soins. Il suscite également l'impulsion de volontaires pour se présenter par le biais de ce média.

5 - Approbation du montant des cotisations 2024

Les montant des cotisations reste identique en 2024.

Pour la future association québécoise, le montant de l'adhésion sera équivalent à celui de l'ITTEE en France mais en dollars canadien, soit 50 EUR/CAD pour les thérapeutes, 100 EUR/CAD pour les formateurs et 150 EUR/CAD pour les formateurs vivant en couple.

6 – Divers

- En ce qui concerne l'utilisation du vocabulaire dans le cadre des pratiques thérapeutiques Esséniennes et Égyptiennes, soins, thérapeute, patients, etc... il y a une vigilance à avoir en fonction de la législation des pays.

- L'« avis important » rédigé par Daniel Meurois et présent sur le site des thérapies: <https://esseniens.com/les-soins-esseniens/avis-important/> a été mis à jour. Afin d'éviter les amalgames, cette nota devrait être reproduite (ou actualisée) sur les sites personnels des adhérents de l'association.

- Joaquim propose d'écrire des articles sur les soins afin de nourrir le site et obtenir un meilleur référencement via les moteurs de recherche.

- Pour les personnes souhaitant participer à un salon local, des bannières peuvent être réalisées à peu de frais via des sites dédiés.

- A la demande du président Francis Hoffmann, nous mentionnons ici les adresses mails de contacts au sein de l'ITTEE :

secretariat.fr@ittee.org

webmaster@esseniens.com

bureau.fr@ittee.org

gestion.fr@ittee.org

college@ittee.org

Daniel Meurois et Marie Johanne Croteau constituent des références pour cette Tradition thérapeutique essénienne et égyptienne, que véhiculent par leurs transmissions, les enseignants, et par les soins, les thérapeutes de l'Institut.

L'ITTEE porte les valeurs spirituelles de Daniel et de Marie Johanne et dans ce sens, le partage des soins mais aussi leurs enseignements doivent être compris comme une démarche spirituelle globale au sein d'une "École de Vie".

Francis Hoffmann rappelle l'importance de la diffusion des livres de Daniel Meurois et de Marie Johanne Croteau comme soutien à la transmission des Thérapies esséniennes et égyptiennes.

Pour rappel, une boutique en ligne LE PASSE-MONDE existe afin de traiter les commandes des livres en direct. Le service est impeccable, rapide et soigné: <https://editions-le-passe-monde.com/boutique/livres/>

Conclusion

Le président Francis Hoffmann remercie Marie Johanne Croteau et Daniel Meurois pour l'ensemble de leur précieux travail et leurs nombreux ouvrages disponibles pour participer à l'éveil des consciences.

La séance est levée à 20h55

Secrétaires de séance: Karen Morand et Sandrine Collet

Le 28 décembre 2023

Le Président, Francis Hoffmann



La secrétaire, Karen Morand



La secrétaire-adjointe, Sandrine Collet

